

There are no translations available.



"Instituto de Neurociencias cuenta con Residencias Geriátricas para su atención"

Cada 21 de septiembre, la OMS recuerda la enfermedad del Alzheimer que anualmente registra cerca de 10 millones de nuevos casos. Según el organismo internacional se calcula que entre un 5% y un 8% de la población general de 60 años o más, sufre demencia en un determinado momento. Se prevé que el número total de personas con esta patología alcance los 82 millones en los 2.030 y 152 millones en el 2050.

En Ecuador las cifras también son significativas, pues se estima que hay aproximadamente 120 mil personas con Alzheimer y pocos centros de atención especializados para su atención, ya que es una enfermedad que afecta gravemente la capacidad de una persona de llevar a cabo sus actividades diarias.

El Dr. Carlos Orellana, director Técnico de Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia, señala que la demencia de Alzheimer forma parte de las demencias degenerativas, en las que constituye la demencia más prevalente de todas.

Acota que las estadísticas de atención ambulatoria en la Consulta Externa del Instituto de Neurociencias por esta causa registran que en el 2019 se atendieron un total de 840 casos, 543 femeninos y 297 masculinos. Con leve mayoría en mujeres representando el 64,6% del total. Con inicio presenil de un 7,1% en mujeres y 8,79 en varones.

En el 2020, de enero a agosto, hay un total de 366 casos, 231 femeninos y 135 masculinos. Con ligera preponderancia femenina de un 63,11% del total. Con un inicio presenil de un 7,94% en mujeres y un 8% en varones. (cifras que podrían estar disminuidas por las medidas de

restricciones adoptadas durante la pandemia)

Orellana, recuerda que la política generalizada para todas las patologías y para las personas de la tercera edad en particular, es de internar al paciente solo en caso extremo y por breve lapso.

Para atender a esta población de manera especializada, el Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, cuenta con las Residencias Geriátricas privadas temporales, con capacidad para 23 usuarios con patologías como Alzheimer, Parkinson, demencia senil y otras asociadas al deterioro cognitivo.

El área cuenta con personal calificado como médico clínico, psiquiatra, enfermería y ofrece el servicio de alojamiento temporal y cuidado para adultos mayores con trastornos mentales que reciben el cuidado integral, terapias grupales, alimentación según recomendaciones médicas y otros beneficios en un ambiente adecuado.

Los interesados en conocer más sobre este servicio pueden escribir a **sordoñezg@jbgye.org.ec** o llamar al **042-294862 Ext. 50108 / 50145**